

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>

はずみ CHIKUBAKAI



竹馬会キャラクター
なべムシ君



芽を出したコスモス“ミニオン”



今年のコスモスアートは“ミニオン”

この種まきに約1時間。合計に2時間の作業で無事アート作りが終了しました。2週間後の9月3日、現地に行く予定です。

来上がるかの鍵

下絵を描く作業に約1時間。この下絵がうまく描けないとすべからぬ。出来上がった下絵に「赤」「白」「黄」「黒」の4種類の種を混ぜる。この色の違いが、花が咲いたときに描いた通りのアートになる。

8月20日(日)コスモス園のコスモスアートづくりの種まきをしました。今年は、映画「ミニオン」の“ミニオン”を描きました。まず、基になる絵を参考に田んぼの大きさに合わせて拡大する寸法を計算し、石灰で下絵を描きます。

八面山クリーンアップ作戦



昨年復活した八面山クリーンアップ作戦が9月3日(日)早朝から行われました。三光地域の各種団体から約70人が参加し、竹馬会から11人が参加しました。

1時間ほどですっかり綺麗になりました。



“福島ひまわり里親プロジェクト”種を収穫!



9月3日(日)、佐知老人クラブ“絆の会”の皆さんのご協力を得て、ひまわりの種の収穫作業をしました。

竹馬会と合わせて約30人で作業を行い2時間余りで60kg程の種が取れました。種は天日干しにして乾燥させた後、福島に送りますが昨年の米袋で3袋よりは少ないと思われます。当日はケーブルテレビの取材もあり9月16日(土)から1週間放送されています。



今後の予定

- コスモス園草刈り
9月24日(日) 5時45分 活性化センター集合
- 河川敷草刈り
9月24日(日) コスモス園草刈り終了後
※さちっ子みらいの機械で大部分刈ってくれますので、コスモス園終了後そのまま行きます。
- コスモス園開園
10月9日(日)～29日(日)まで
※期間中コスモスアート“ミニオン”を見に行ってください。
- 諭吉マラソン
11月26日(日)
※諭吉マラソンは今年も豚汁を出すことになりました。

ひまわり畑を耕起



ひまわりの種取りが終わった畑を早速翌日には、さちっ子みらいの大型トラクターで鋤いてくれました。

この夏最後のスタミナ会



9月3日は早朝からの八面山クリーンアップ作戦、ひまわりの種取りと続き、夕方にはこの夏最後のスタミナ会を行いました。

9月17日に最接近した台風18号は、大きな被害もなく良かったです。県南の皆さんにはお見舞い申し上げます。